

小学部だより 6月号



NO. 3 令和3年5月31日(月)
群馬県立館林特別支援学校



梅雨の候



雨に濡れた紫陽花が美しく咲く季節となりました。いまだ新型コロナウイルスの感染拡大が止まらず、いろいろと制限の多い生活が続いていますが、子ども達は元気いっぱい学校生活に取り組んでいます。学校でも、引き続き感染症予防対策を取りながら安全に活動できるよう支援していきたくと思います。様々な行事予定が変更になり、楽しみにしていた学習ができず子ども達には申し訳ないのですが、安心・安全を最優先にしていきたくと思います。

保護者の皆様にもご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いします。

6月の行事予定

- 1日(火) 視力検査(高学年)
- 2日(水) 視力検査(低学年)
- 4日(金) 眼科検診(全校)
- 7日(月) 発育測定(1~10組)
- 8日(火) ~14日(月) 個別面談週間
- 9日(水) 整形外科検診(7~10組)
尿検査予備日
- 11日(金) 整形外科検診(1~6、11~13組)
- 14日(月) 発育測定(11~13組)
- 25日(金) こころとからだの健康相談(2年生)



※16日、18日に予定されていた低学年の春の旅行(華蔵寺公園遊園地)は、新型コロナウイルスの感染拡大状況を考慮し、10月13日(水)1、2年、15日(金)3年にそれぞれ延期になりました。

春の旅行について

5月18日に配付された通知の通り、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う「まん延防止等重点措置」に基づく対応として、5月に引き続き6月中の校外学習も中止となりました。ただ、小学部としましては、春の旅行については、秋に延期することで子ども達が楽しみにしている行事をなんとか実施できないかと考えています。今後の状況によっては、秋についてもまだまだ不確かではありますが、感染状況が落ち着いてくれるのを願いたいと思います。

つきましては、中止ではなく延期となったため1~6組の16日と18日の給食は提供できることになりました。給食カットの予定だった分は10月の秋の旅行実施時に2回のカットとなりますのでよろしくをお願いします。

林間学校について

7月1日(木)~2日(金)に予定されていた高学年(小7~10組)の林間学校についても、新型コロナウイルスの感染拡大状況を考慮し検討した結果、一泊での宿泊学習を取りやめ、1日(木)に日帰りでの校外学習に変更することとなりました。

ただ、今後の状況によっては、中止となる可能性もあります。その際には、改めてお知らせしたいと思います。

行き先については、1日目に見学予定だった「桐生が岡動物園」となります。もし、当日が雨天等で実施ができない場合は、2日(金)に延期いたします。なお、この両日については給食はカットとなっていますので、実施の可否に関わらず二日間とも弁当の準備をお願いします。



学習の様子

新型コロナウイルス感染拡大による行事の変更によって、予定していた学習が延期や中止となっていますが、ブロックごとに工夫しながら形を変えて学習しています。

低学年 ~草花寄贈~

公民館やこども園へ出かけての交流はできなくなってしまいましたが、寄贈先の方々に喜んでいただけるように一生懸命花の世話をしています。

後日、職員が届けに行く予定です。



高学年 ~交通安全教室~

城沼体育館周辺へ出かけての交通安全教室はできませんでしたが、第七小学校から信号機をお借りして、校庭に模擬道路を作り「交通安全教室」を行いました。



お世話になります

8日(火)から2回目の個別面談が行われます。4月の面談で話し合った内容をふまえて、計画を立てさせていただきます。事前に資料を配付させていただきますので目を通していただき、面談の折にはご持参の上ご意見をいただければ幸いです。お子さんのよりよい成長に向けての支援を、学校と家庭とで一緒に考えていければと思いますのでよろしくをお願いします。